Bericht von den deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Senioren und Seniorinnen und der Einzelmeisterschaften der Herren-18.06.2017

Seniorinnen A des KSC werden deutscher Meister!

Bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Seniorinnen und Senioren des DKBC in Freiburg, starteten am vergangenen Wochenende (16-18.6) die Senioren B und die Seniorinnen A des KSC Hainstadt.

Vor allem die Seniorinnen der Altersklasse A konnten in Freiburg einen fulminanten Auftritt hinlegen. Das Team um Karin Garcia, Anette Wissel, Karin Beez und Renate Sendlbeck war als Sieger der hessischen Vereinsmannschafts Meisterschaften für das Turnier qualifiziert und das als einziger Vertreter aus Hessen. Die 16 Mannschaften aus ganz Deutschland gaben zunächst alles und die Ergebnisse waren eng beieinander. Im vorletzten Durchgang des Turniers gingen die Hainstädterinnen auf die Bahnen. Zunächst kämpften Garcia (540 LP) und Wissel (546) gegen leistungsstarke Kontrahentinnen. Vor allem die Mannschaft aus Berlin, die im gleichen Durchgang auf die Bahnen ging, zeigte sich zunächst als hartnäckiger Kontrahent. Als das zweite Paar um Beez (546) und Sendlbeck (587) auf die Bahnen ging, wendete sich das Blatt zu Gunsten der Hainstädterinnen. Mit ihrem herausragenden Ergebnis von 587 LP, sollte sich Renate Sendlbeck im Anschluss auch die Auszeichnung für die Spielerin mit dem besten Einzelergebnis sichern. Der KSC belegte vor Beginn des letzten Durchgangs den ersten Platz. Nun hieß es zittern, denn weitere 4 Mannschaften sollten nun die Bahnen betreten. Schnell kristallisierten sich die Bambergerinnen als die härtesten Gegnerinnen heraus. Lange blieb es spannend, ob sie das Ergebnis der Hainstädterinnen von 2219 LP einholen können. Letztlich lohnte sich das Zittern auf Seiten des KSC. Bamberg kam nicht über 2198 LP heraus. Die Seniorinnen A des KSC sind deutscher Meisterinnen!

Bereits am Freitag spielten auch die Senioren B des KSC um die deutsche Meisterschaft. Das Team um Alfred Jung (526 LP), Werner Bauer (555), Norbert Sieland (511) und Rolf Scheuermann (504) belegte am Ende einen befriedigenden achten Platz. Deutscher Meister in dieser Altersklasse wurde der KKV Wittenberg.

Als einziger Hainstädter kämpfte bereits am vergangenen Wochenende (10.-11.06) Denis Heinemann um die deutsche Meisterschaft bei den Einzelwettbewerben der Herren. Mit 494 LP kam er nicht über den 32. und letzten Tabellenplatz hinaus. Die deutschen Einzelmeisterschaften fanden in Schkopau (Sachsen-Anhalt) statt.